

LaPolíticaOnline

HR Ratings es optimista con el presupuesto pero hay inquietud por la inflación
Señalan que las metas de recaudación del Gobierno implican que se sostenga el IEPS gasolinero.



La agencia calificadora HR Ratings emitió hoy martes sus consideraciones sobre el paquete económico presentado por el Gobierno el fin de semana. La firma sostiene que se trata de un diseño realista pero advierte dudas sobre la estrategia de Carlos Urzúa para alcanzar la meta de inflación.

El pasado 30 de octubre esta calificadora había cambiado la perspectiva de la nota mexicana de "estable" a "negativa" tras la cancelación de Aeropuerto de Texcoco.

Los analistas entienden que el Gobierno sostendrá el ritmo actual de incremento del IEPS de gasolinas, esto como una vía para financiarse, y creen que esas alzas impedirían reducir el nivel inflacionario. También señalan que todavía es importante desglosar cuáles son los planes de negocios tanto de Pemex como CFE y al mismo tiempo entender cómo se repartirá el gasto social que ha dispuesto el Gobierno.

El economista jefe de HR Ratings Félix Boni sostiene que la meta de lograr superávit del 1% es posible y señala que el crecimiento de México podría estar en torno al 1,8%. Urzúa calcula un crecimiento del 2.5% en el presupuesto.

También advirtió que todavía no es fácil calcular cuál será la presión del tipo de cambio como para definir si tiene sentido fijar el dólar en los 20 pesos.